

## RECONCILIACION MIGUEL FISAC-DAIMIEL

VIENE DE 1.ª PAG.

hemos podido confirmar como "casi" todo tiene arreglo, siempre que se tengan ideas, se busquen soluciones, se realicen planteamientos sensatos y se lleven a la práctica con imaginación y realismo.

Y nos referimos al viejo "affaire" Miguel Fisac-Daimiel, un tema que quizá muchos consideran baladí, o le concedieron poca importancia pero que nosotros pensamos que si se planteaba correctamente y se hablaba con el propio D. Miguel, podría solucionarse, ya que de antemano conocíamos su inteligencia, religiosidad, y predisposición a perdonar y olvidar.

Hoy tenemos la satisfacción de anunciar que el problema ha desaparecido, que se ha solucionado al parecer convenientemente, gracias, por supuesto, al principal protagonista, nuestro famoso arquitecto. En la entrevista

que adjuntamos en este número, Fisac aceptaría incluso ir a Daimiel a pronunciar el pregón de la Semana Santa de 1.992 como, al parecer, le va a proponer la Junta de Hermandades.

Y como tras las buenas noticias, otras se encadenan a ellas, también podemos anunciar que es muy posible que el viejo Instituto Laboral, una de sus mejores creaciones - según las opiniones de los expertos y del propio autor - , en fechas breves se puede restaurar y seguir cumpliendo la función para la que fue creado: la enseñanza. Si bien no sería como Instituto de Bachiller, si se reabría como escuela-taller o para otras tareas educativas.

Como posiblemente se pregunten algunos: ¿Que ha hecho en realidad o en qué ha intervenido este periódico de "Las Tablas" para su solución?. Simplemente, en

plantear de una forma moderada y conciliadora el asunto, darle información y publicidad, esperar la reacción y buena voluntad de los daimieleños y del propio arquitecto y hacer de intermediarios hasta lograrlo. El resultado feliz ahí está. D. Miguel y esas personas que en su día se ofendieron, muy pocas por supuesto, han reaccionado positivamente y parece que todos están dispuestos a perdonar y olvidar.

El tiempo todo lo cura, y este "divorcio" que afortunadamente parece superado nos alegra y satisface ya que perdonando y olvidando viejas heridas y rencores, recuperamos a un "hijo pródigo", al ilustre y famoso arquitecto (de "genio" lo califican algunos) y admirado por todos los daimieleños y españoles.

JESUS SEVILLA LOZANO.

EDITA  
LAS TABLAS DE  
DAIMIEL

Plaza Gregorio Molinero, 8  
Teléf. 926 - 85 33 54

Director: JESUS SEVILLA LOZANO

Subdirector: Jesualdo Sánchez Bustos,  
Coordinación de la mesa de redacción:  
Galo Martín Gil,

Redacción: Isidro Cejudo, Ramón Díaz-Salazar Pinilla, Juan D'Opazo, Miguel Galanes, Santos García Velasco, Francisco de la Iglesia Camacho, Juan Carlos Sevilla Torrijos, Antonio Villegas, Josefina Villegas.

Secretario: Félix Sánchez y Sánchez,  
Jesús R. de Guzmán Moraga,  
José López de Coca.

Administrador: Pedro José Díaz-Pinés,  
Asesor Jurídico: Joaquín Fernández Rodríguez Patiño.

Colaboran en este número: Alex, Angel Arcís García - Muñoz, Asociación de Daimieleños Residentes en Valencia, Carlos Doblado Vela, Ramón F. Córdoba, Carlos Escribano, J. Leonardo García-Moreno, Ernesto García Muñoz, J. López

Martínez, Pedro González Mohino Gallego, Joaquín Hernández, José Hidalgo de Calcerrada, Enrique Jiménez, Manuel V. Mejía Sánchez, Manuel Moraleda Fanega, Dominio Público, Francisco Rodríguez Lozano, Alfonso Ruiz de Lobera, Ramón Sánchez Archidona, Miguel Sánchez Bustos.

Publicitarios: Jesús Carabaffo Gá Moreno,  
Jesús González Mohino.

Distribuidor: Lorenzo Ruiz Valdepeñas G. Limón.

Fotografía: Jesús María Cencerrado,  
FOTOCOMPOSICION Y GRAFICOS:  
Miguel Angel Fanega López de la Franca,  
Ascensión García Consuegra Gallego,  
IMPRESION: COMAGRAF

RECTIFICADO DE  
PRENSA

Por un error de transcripción no se ha puesto el verdadero nombre del autor de la carta artículo titulado "Los Mártires de Daimiel", publicado en el nº 16 de pasado mes de Abril. Su verdadero autor es D. Lorenzo Herreros García y no Obradors LLUCH (que es el nombre de un "pesebre" o portal de belén catalán) ilustre médico daimieleño que desde hace años ejerce brillantemente su profesión en aquellas tierras de Cataluña.

SI TE SIENTES  
DAIMIELEÑO COLABORA!!